

## **Se debió demandar a cada estudiante de cara bonita y pecosa que se descargaba música.**

Escrito por Administrador

Miércoles 13 de Octubre de 2010 17:26 - Última actualización Miércoles 13 de Octubre de 2010 17:33

---

Según informa la revista NME, durante la visita a la feria de entretenimiento y MIPCOM en Cannes, Gene Simmons se ha decantado por una política de mano dura para controlar la piratería.

“La industria discográfica estaba dormida empezó el fenómeno de las descargas, ahora podría ser tarde para reaccionar”

El bajista de la banda, de hard rock, Kiss, afirmaba “demanda a todo el mundo. Asegúrate de que tu marca está protegida. Asegúrate de que no hay ninguna incursión. Litiga. Llévate sus casas, sus coches. No permitas que nadie cruce la línea”

Ahora nos han dejado con cientos de miles de personas sin trabajo. “No hay industria” Y no tuvieron pelotas de demandar a cada cara bonita y pecosa que se descargaba música, manifestó el músico.